



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Mobilität -

Tagesordnung I Punkt 9 der öffentlichen Sitzung am 16. September 2021

Vorlagen-Nr. 21-F-15-0006

**Aufstellung einer mobilen Ampel im Bereich „An der Kupferlache“
- Antrag der Fraktion FW/Pro Auto vom 08.09.2021 -**

Am 2. Ring im Bereich der Straße „An der Kupferlache“ kommt es, vor allem seit der Sperrung der Salzbachtalbrücke, zu erhöhten Gefahrensituationen für Fußgänger und Radfahrer. (siehe zuletzt auch WK vom 08.09.2021). Die Gefahrensituation muss schnellstmöglich minimiert werden.

Der Mobilitätsausschuss möge beschließen:

Der Magistrat möge zeitnah und ohne schuldhaftes Verzögerung dafür Sorge tragen, dass am 2. Ring im Bereich der Straße „An der Kupferlache“ eine mobile Lichtsignalanlage installiert wird, ähnlich wie in (der Nähe) der Breitenbachstraße.

Beschluss Nr. 0065

Der Antrag wird in folgender Fassung angenommen:

Der Magistrat möge zeitnah dafür Sorge tragen, dass am 2. Ring im Bereich der Straße „An der Kupferlache“ eine mobile Lichtsignalanlage installiert wird, ähnlich wie in (der Nähe) der Breitenbachstraße.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, 29.09.2021

Martin Kraft
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .09.2021

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Dr. Gerhard Obermayr
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .09.2021

Dezernat V
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Gert-Uwe Mende
Oberbürgermeister